



五小だより

国立市立国立第五小学校
学校だより

No. 9

令和5年1月10日

新しい年がスタートしました

校長 白鳥 聡

新年は天候に恵まれ、穏やかな一年の始まりとなりました。皆様におかれましては、晴れやかに素晴らしい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年中は本校の教育活動に対し、保護者の皆様、地域の皆様には、大変お世話になりましたことを、心よりお礼申し上げます。皆様にとって、本年が実り多い年になりますように祈念いたします。

これから3月までの3か月間は、学校では1年間の総まとめと4月から進級する生活への準備をしていきます。また、6年生にとっては卒業と中学校への進学のための大切な時期でもあります。教職員一同、本年も子供たちのために一丸となって努力してまいります。本校の教育活動に対し、これまで以上にご理解とご協力をお願い申し上げます。

新年を迎え、よく聞くことわざに「一年の計は元旦にあり」というものがあります。新しく迎える一年の目標や計画はその年の初めの元旦に決めるのが良いという意味であったり、何事も最初に計画や準備が必要であり、初めの計画ができていないと物事はうまくいかないというような意味で使われたりします。物事をしっかりやろうとする時に計画を立てることはとても大切なことです。年の初めの今、一年間の大きな目標を立て、それを達成するための月ごとの目標と、さらに細かい毎日の目標を考えて取り組んでいくようにすると目標達成ができるのではないのでしょうか。一人一人の夢や希望が込められた目標をいつも意識して、計画を行動に移せる一年にしたいと思います。どうぞ本年もよろしくお願いいたします。

学校と家庭をつなぐ新しい連絡ツール【すぐーる】について

現在、学校からの連絡ツールとして〔国立市学校メール（すぐメール）〕を活用しているところですが、国立市として新しい連絡ツール【すぐーる】の導入が決定しました。本校では、4月の完全運用に向けて、順次移行を開始したいと考えております。

【すぐーる】には、「学校からの連絡メールを送る」だけでなく、「保護者の方からの欠席・遅刻連絡」や「毎日の健康観察報告」等さまざまな機能が付いており、幅広い活用方法が期待されます。各家庭では、スマートフォンを登録することも可能で、また複数の端末を登録することも可能になります（上限があります）。詳しい内容については後日お知らせを配付します。また、保護者の方には新しいシステム運用に際し、登録手続き等のご協力をいただくことがあります。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

児童の様子(6年)

担任 土橋 達也

運動会や学芸会など、大きな行事が目白押しの2学期でしたが、その中で様々なことにチャレンジする子供たちの姿がたくさん見られました。応援団や児童代表の言葉など、責任ある役目にすすんで立候補する子やセリフの多い難しい役に挑戦する子、また下級生とのかかわりの中で最上級生としての自覚をもって取り組める子もいました。そして、いよいよ3学期です。6年間の小学校生活も残すところ3か月となりました。同じ学年、同じクラスの友達と過ごせる貴重な時間を大切に過ごしてもらいたいと思います。また、『卒業』を一つの節目として、今までお世話になった家族、先生方、地域の方々などへの感謝の気持ちをもって、残りの3か月を過ごしていきってもらいたいと思います。

校内書初め展

担当 横田 陸

1月19日(木)～31日(火)の期間、校内書初め展を行います。今年度は、保護者の皆様に来校していただき、子供たちの頑張った作品を見ていただけることになり、大変嬉しく思います。各階の廊下に子供たちが書いた作品を展示します。1,2年生は硬筆を、3～6年生とつくし学級は毛筆に挑戦します。

書写の学習では、字形のバランスの他にも、点画の長短や接し方、筆圧、穂先の動きなどを学びます。一字一字の細かなところに気を付けて集中しながら、各学年の課題の文字を新春の書初めとして書き上げます。心を込めながら丁寧に書かれた子供たちの作品を、どうぞ鑑賞ください。

なわとびキャンペーン

担当 山田 芽久

1月16日(月)～27日(金)の期間、「なわとびキャンペーン」を実施します。

「なわとびキャンペーン」では、中休みになわとびに取り組みます。学年に合わせて配布するなわとびカードの技に挑戦したり、リズムなわとびに取り組んだり、一人一人の課題に合わせて練習します。最初の週の月、火、木、金は体育朝会として「ビューティフルサンデー」の音楽に合わせて跳ぶ「リズムなわとび」を行います。月、火は初級を中心に取り組み、木、金は上級にもチャレンジします。また、25日(水)のなわとび集会では各学年の代表児童が得意な技を全校へリモート中継で紹介する活動があります。ご家庭でもぜひ一緒に取り組んだり、励ましたりしていただきたいと思います。

セーフティ教室

担当 高瀬 実咲

1月21日(土)、昨年度に引き続き、今年度もセーフティ教室を実施します。1,2年生は立川警察署の方から「防犯について」、3,4,5,6年生はKDDIの方から「情報モラルについて」お話しいただきます。

子供たちが巻き込まれる事件の報道を見ると、どうすれば未然に防げるのだろうか、ということを考えさせられます。子供たちの安全を守るためにしっかりと考えられる時間にしていきたいと思います。

※時間割、内容については別紙参照

※お子さんの所属する学年を参観することができます。

1月の行事予定

生活目標 礼儀正しくしよう

6日(金)冬季休業日終	23日(月)～27日(金)あいさつ週間
9日(月)成人の日	23日(月)委員会⑨ 助産師による命の授業(5)
10日(火)始業式	25日(水)体育朝会 被爆者体験聴講(6)
11日(水)給食始 4時間授業	30日(月)クラブ⑦
身体計測(3・6・つ)	31日(火)4時間授業
12日(木)身体計測(2・5)	研究授業(5校時 1年2組)
13日(金)身体計測(1・4)	
16日(月)～27日(金)なわとびキャンペーン	
16日(月)～27日(金)希望者個人面談	
19日(木)～31日(火)校内書初め展	
21日(土)学校公開 セーフティ教室	
※時間割については別紙参照	

